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“ « Avec ces végétaux, on arrive à favoriser 
un développement fort de la biodiversité. »
Frédérick Jacob, utilisateur de végétaux labellisés 
après aménagement sur un site EDF

“ « Avec Végétal local, on favorise aussi 
le développement social et économique 
des régions »
Stéphanie HUC, du Conservatoire botanique national alpin


